



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

A la comunidad universitaria
A la opinión pública

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) expresa su más profunda indignación por la información que circula en redes sociales donde se afirma que la máxima casa de estudios morelense cierra sus puertas. Dicha aseveración es totalmente falsa.

Más adelante la UAEM dará a conocer su posicionamiento, así como las acciones legales que emprenderá contra quien o quienes resulten responsables de este desmedido infundio.

Invitamos a la comunidad universitaria de la UAEM a mantenerse informada por los medios de comunicación institucionales.

Por una humanidad culta
Una Universidad socialmente responsable

Ciudad Universitaria, 25 de julio de 2017.